



Waldkindergarten spendet für Wildtierhilfe

Bereits im Spätsommer waren die Kinder im Waldkindergarten Dreieich fleißig und haben mit Hilfe der Erzieherinnen tolle Kunstwerke erschaffen. Die Bilder der Nachwuchskünstler wurden im Anschluss bei einer Auktion mit allen Eltern versteigert. Dabei kamen 620 Euro für den guten Zweck zusammen. In Absprache mit den Kindern wurde entschieden, dieses Geld an die Wildtierhilfe Offenbach zu spenden. Tanja Schäfer kümmert sich dort um in Not geratene Wildtiere. Derzeit kümmert sie sich überwiegend um kleine, verletzte oder unterernährte Igel, die

im Anschluss wieder ausgewildert werden. Allein für Futter, Einstreu und sonstigen Bedarf für die Igel werden etwa 300 Euro pro Woche benötigt. Die Erzieherinnen Alexandra Schwedler und Sarah Blumentritt übergaben die Spende mit einigen Kindern aus dem Waldkindergarten an Tanja Schäfer. Auch ein Kunstwerk aus der Reihe „Ballonkunst aus dem Waldkindergarten“ hatten sie mitgebracht. Weitere Informationen zur Wildtierhilfe sowie Tipps, was jeder einzelne zur Hilfe von Wildtieren beitragen kann, gibt es auf wildtierhilfe-schaefer.de. FOTO: P